



Recuperan de El Pinabete cuerpo del séptimo minero

Coahuila. En la zona permanecen restos de tres trabajadores

IVÁN SÁNCHEZ
TORREÓN

Autoridades federales y estatales dedicadas a la última fase del rescate en la mina El Pinabete, en Coahuila, dieron a conocer este domingo el rescate del minero número siete.

La titular de la Coordinación Nacional de Protección Civil, Laura Velázquez, informó que el pasado sábado 28 de septiembre se recuperaron los restos del trabajador atrapado en la mina.

Luego de 113 días del inicio de la segunda fase de búsqueda y recuperación subterránea, el Comando Unificado reportó que a las 15:51 horas fueron recobrados los restos humanos correspondientes al séptimo minero, mismos que el viernes 27 de septiembre habían sido visualizados por el equipo de trabajo en la galería GWE10 oeste.

El resultado se debió a la par-

En la labor participó Protección Civil, CFE, Sedena, fiscalía y brigadas

ticipación coordinada de las instituciones que integran el Comando Unificado: Coordinación Nacional de Protección Civil (CNPC), Comisión Federal de Electricidad (CFE), Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la fiscalía de Coahuila, así como las brigadas de recuperación.

Las autoridades detallaron que para cumplir el objetivo fue necesario reforzar las condiciones de seguridad en el área de trabajo mediante la instalación de marcos de protección, siguiendo estrictamente el Protocolo de Recuperación de Hallazgos Biológicos establecido en la mina.

Hasta la fecha han sido recuperados los restos humanos de siete de los 10 mineros atrapados en 2022.

El pasado 23 de septiembre el gobierno federal consolidó un decreto para continuar los trabajos de rescate en las minas Pasta de Conchos y El Pinabete en la próxima administración.

En Sabinas, Coahuila, el jefe del Ejecutivo, Andrés Manuel López Obrador, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, y el gobernador Manolo Jiménez, acudieron a la mina Pasta de Conchos, donde se firmó un acuerdo para la continuidad de los trabajos de rescate en ese sitio y en El Pinabete.

En esa ocasión también se dio a conocer que a la fecha se han ejercido más de 3 mil millones de pesos en el rescate de los trabajadores que quedaron atrapados en ambos accidentes en dichas minas de carbón. ■